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ATA Nº 605 

Aos dez dias do mês de maio   de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria Zandoná 

Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos Vereadores 

Leonel Roberto Alievi, em substituição ao Vereador licenciado Ivonei Zanetti, Clovis Batistella, 

Sidinei Rossetto, Odemar Antonio Soletti  e Everaldo Luiz Zambiasi e as Vereadoras Elaine Moreira 

do Amaral  e Marcia Regina Balista. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos da presente 

Sessão Ordinária e convidou a Vereadora Marcia Regina Balista para fazer uma oração. Em seguida 

solicitou ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou 

dos seguintes documentos: Ata nº 604 da Sessão Ordinária do dia vinte e seis  de abril  de 2017; 

Moção de pesar  nº 05 de 02 de maio de 2017; Moção de pesar  nº 06 de 05 de maio  de 2017; 

Requerimento nº 06 de 08 de maio de 2017 de autoria do Vereador Clóvis Batistella; Projeto de 

Resolução nº 05   de 08 de maio de 2017 que concede licença à Vereador;  Indicação nº 01 de 08 de 

maio de 2017 de autoria do Vereador Leonel Roberto Alievi;  Indicação nº 02 de 08 de maio de 2017 

de autoria do Vereador Leonel Roberto Alievi; Projeto de lei municipal nº 026 de 05 de maio de 2017 

que, inclui programa no ppa, na ldo, abre créditos especiais e aponta recursos. Projeto de lei 

municipal nº 027 de 05 de maio de 2017 que, autoriza a renovação de contrato de cessão de uso de 

equipamentos da patrulha agrícola; Projeto de lei municipal nº 028 de 05 de maio de 2017 que, inclui 

programa no ppa, na ldo, abre crédito especial e aponta recursos. Convite para Feira da saúde e 

campanha do agasalho de Barra Funda que acontece dia 20 de maio. Na sequência a Senhora 

Presidente passou ao  GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador SIDNEI 

ROSSETTO, que saudou a presença de todos e desejou sucesso em seu novo  projeto ao Senhor 

Cassiano Pellens. Colocou-se favorável aos projetos de lei, pois todos vêm atender as demandas do 

nosso município. Parabenizou a família Águas Minerais Sarandi pela passagem de seus 70 anos, de 

muito desenvolvimento em nossa terra querida. Parabenizou a todos os trabalhadores, em especial 

aos Barra-fundenses pela passagem do dia do trabalho no dia 01 de maio . Deixou singelos 

cumprimentos a todas as mães de nosso município, pela passagem do dia das mães no próximo 

domingo. O segundo orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA que saudou a presença 

de todos e agradeceu a presença de todos. Colocou-se favorável aos projetos de lei que tramitam na 

Casa hoje, o número 26/2017 que é relacionado a educação, 27/2017 continua incentivando a 

atividade agrícola em nosso município e o 28/2017 que se refere a premiação a consumidores que 

adquirem mercadorias no comercio local. Falou que no dia 28 de abril, esta Casa esteve muito bem 

representada no Encontro de orientação do TCE em Frederico, um dia muito produtivo, com muitas 

informações referentes a gestão, tanto para a prefeitura como para a  Câmara. Uma oportunidade 

gratuita de ter o pessoal do TCE passando orientações muito válidas, assim como já teve um curso 

em Sarandi nesse sentido. No último sábado, dia seis,  esteve participando das comemorações dos 70 

anos da Fonte Sarandi, quando realizou uma linda programação,  aconteceram homenagens a 

funcionários antigos e com o envolvimento de toda a  comunidade. Fica um agradecimento a Fonte 

Sarandi por tudo o que proporciona ao nosso município e pelo desenvolvimento que a mesma traz. 

Deixou também os parabéns a todas as mães do nosso município, que comemoramos no próximo 

domingo tem seu dia de comemoração. O pilar central de uma casa é uma mãe e nós devemos muito 

a elas.  A terceira oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI que 
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saudou a presença de todos e pronunciou-se a respeito dos projetos, especialmente o de número 26 

que trata da Educação e vem para beneficiar a Escola de Educação Infantil. Com esses recursos vai 

ser comprado material educativo, material de cozinha, ou seja, para manutenção da escola,  e se for 

possível para pagamento do transporte escolar terceirizado. Colocou-se favorável a todos os projetos. 

Comentou que no dia seis a Empresa Águas Minerais Sarandi completou 70 anos. Disse que em 

nome da Câmara enviou ofício de felicitações pelos setenta anos. Disse que muitas famílias tiraram 

seu sustento do trabalho na Fonte Sarandi e muitos estudantes custearam seus estudos trabalhando na 

Fonte.Agradeceu e desejou que a Fonte Sarandi continue prosperando cada vez mais.  Falou que no 

dia 18 de maio acontece na Câmara a Conferência da saúde da mulher, promovida pela Secretaria 

Municipal da Saúde. . Todos estão convidados. Comentou que está enviando um ofício para o Daer e 

para a Secretaria de Transportes do Estado,  para que se estude a possibilidade de instalar uma 

lombada eletrônica e também que se refaça a pintura no quebra molas que existe no trevo da Fonte, 

na RS 569. Nesse local tem um fluxo de veículos muito grande e também de pessoas que se dirigem a 

Fonte Sarandi para trabalhar e por isso merece uma atenção especial por parte do Daer. Comentou e 

agradeceu os Vereadores que participaram do Encontro do TCE em Frederico, dizendo que foi 

oportuna a participação pois o TCE é um órgão que vem para corrigir os erros e orientar os gestores. 

Pediu para os Vereadores participarem desses encontros e palestras, pois sempre se aprende alguma 

coisa.  Deixou uma mensagem para todas as mães. ”O amor é o sentimento mais nobre em todo o 

universo e ele está presente no coração de todas as mães do mundo. Seus braços se abrem sempre que 

alguém precisa de um abraço, seu coração sabe compreender quando alguém precisa de tua palavra 

amiga. Seus olhos sensíveis se endurecem quando alguém precisa de uma lição. Sua força e seu amor 

se dirigem pela vida e dão as asas que precisam para voar. Feliz dia das mães. O quarto orador 

inscrito é o Vereador CLÓVIS BATISTELLA que saudou a presença de todos e parabenizou a 

empresa Aguas Minerais Sarandi pelos 70 anos de história, comemorados no último sábado. Sem 

sombra de dúvidas, quando foi lido o histórico da empresa deu para perceber o quanto é importante 

essa empresa para o nosso município. Parabéns Fonte Sarandi. Parabéns Família Zandoná. Comentou 

sobre o lugar em que as pessoas ficam esperando a distribuição das fichas no posto de saúde, disse 

que as pessoas estão cobrando,  pois em dias de chuva o local é ruim para esperar. Falou com a 

Secretaria Tainara e com o Prefeito Marcos e os mesmos disseram a mesma coisa, que estão 

estudando um meio para acabar com esse problema. Parabenizou as mães pela passagem do dia das 

mães. Que Deus abençoe a todas. Parabenizou também a todos os trabalhadores pela passagem de seu 

dia. Quanto aos projetos de lei, colocou-se favorável a todos.  O quinto orador inscrito é o Vereador 

EVERALDO LUIZ ZAMBIASI, que saudou a presença de todos e colocou-se favorável aos 

projetos de lei, pois são importantes para o município. Parabenizou os 70 anos da Empresa Águas 

Minerais Sarandi, pois é onde muitos familiares de Barra-Fundenses trabalharam ou trabalham. É 

importante que tanto o poder executivo quanto o legislativo apoiem as empresas do município. 

Desejou parabéns a todas as mães pela passagem de seu dia. Deixou parabéns também aos 

trabalhadores pela passagem do dia do trabalho. Parabenizou os funcionários públicos pelo trabalho 

que desenvolvem. Disse que o Prefeito não consegue fazer nada sem os funcionários públicos. Falou 

que os funcionários públicos estão deixando nossa cidade cada vez mais bonita.  O sexto orador 

inscrito é o Vereador LEONEL ROBERTO ALIEVI que saudou a presença de todos e parabenizou 

a todas as mães pela passagem de seu dia. Parabenizou a Empresa Fonte Sarandi pelos 70 anos.  

Quanto às indicações que fez, referente a solicitação de abertura de um poço artesiano em Linha 
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Ervalzinho,  justificou dizendo que não é um problema recente mas que é necessário buscar uma 

solução, pois quando falta água os moradores que residem nos locais mais altos são os que mais 

sofrem. Disse que esses moradores sofrem, pois quando falta água são os primeiros que ficam sem 

água e quando a água retorno eles são os últimos a serem abastecidos. Quanto ao problema no 

travessão que liga a RS 569 a estrada geral de Linha Encantado, disse que vários moradores pediram 

uma solução pois essa estrada está intransitável. Esse acesso é o mais próximo da Comunidade. A 

sétima oradora inscrita é a Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a presença de 

todos e colocou-se favorável aos projetos, pois os mesmos vêm ao encontro das necessidades de 

nosso município. Parabenizou a Fonte Sarandi pela passagem de seus 70 anos, dizendo que a fonte de 

água é uma fonte de empregos em nosso município. Que possamos festejar mais 70 anos. Fez uma 

indicação verbal, para que o Senhor Prefeito pense com carinho e conceda reajuste salarial aos 

servidores municipais, mesmo com as dificuldades que passa nossa economia, pois os mesmos 

merecem. Solicitou que a Secretaria de obras substitua a lâmpada da iluminação pública no poste em 

frente a residência de Angelina Pazini. Deixou mensagem para as mães. “Mãe que ao escolher gerar 

outra vida, entregou a sua. Que ao lutar por seus filhos, deixou seus sonhos de lado. Que ao ver a 

injustiça, defendeu eles com unhas e dentes. Que ao desejar o sucesso deles, fez de tudo para que eles 

alcançassem. Que ao vibrar com suas historias, se esqueceu que muitas delas foram graças a você. A 

você mãe de coração, mãe de sangue, mãe de ventre, que viveu, vive e viverá muitos anos pelos seus 

filhos, um lindo e feliz dia das mães.” Não  havendo mais oradores a se manifestar a Senhora 

Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 604 da Sessão Ordinária do dia 26 de abril de  

2017; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Moção de pesar  nº 05 de 02 de maio 

de 2017; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Moção de pesar  nº 06 de 05 de 

maio  de 2017; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 05   

de 08 de maio de 2017 que concede licença à Vereador; Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. Indicação nº 01 de 08 de maio de 2017 de autoria do Vereador Leonel Roberto Alievi; 

Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Indicação nº 02 de 08 de maio de 2017 de 

autoria do Vereador Leonel Roberto Alievi; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 

Projeto de lei municipal nº 026 de 05 de maio de 2017 que, inclui programa no ppa, na ldo, abre 

créditos especiais e aponta recursos. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Projeto 

de lei municipal nº 027 de 05 de maio de 2017 que, autoriza a renovação de contrato de cessão de uso 

de equipamentos da patrulha agrícola; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 

Projeto de lei municipal nº 028 de 05 de maio de 2017 que, inclui programa no ppa, na ldo, abre 

crédito especial e aponta recursos. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Não 

havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às EXPLICAÇÕES PESSOAIS. 

Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e 

convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  24 de maio  de  2017, ÀS 

18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente Sessão Ordinária.  Boa noite. 

 

 


